

# *Ministro cubano de Salud advierte que todo cuidado será poco para minimizar los contagios de Covid-19*

---



La Habana, 18 enero (RHC) El ministro cubano de Salud Pública, José Ángel Portal Miranda, llamó a la población a no confiarse ante el actual incremento de casos de COVID-19 en el país y advirtió que todo cuidado siempre será poco para minimizar los contagios tanto como sea posible.

En un artículo publicado hoy en el sitio web del Ministerio de Salud Pública (Minsap), Portal Miranda alertó sobre la prevalencia en Cuba de la variante ómicron del coronavirus SARS-CoV-2, causante de la COVID-19, incrementando la transmisión de la enfermedad.

Muestra de ello es que en los primeros 15 días de enero se confirmaron 32 mil 720 nuevos contagios, precisó, cifra muy superior a la reportada en noviembre (nueve mil 994) y diciembre (tres mil 845).

Estamos conscientes de que en esta etapa muchas personas con síntomas leves no acuden a las instituciones de salud o no son estudiadas, lo cual indica que las cifras actuales son más elevadas, refirió el ministro.

Al respecto, Portal Miranda enfatizó en la alta transmisibilidad de esta variante, y advirtió que el aumento de los casos continuará en los próximos días.

"No podemos dejar solo en manos de los profesionales de la Salud y de la Ciencia la protección de la salud de las familias cubanas: el riesgo de contagio continúa siendo elevado y tenemos el deber de cuidarnos todos" escribió el titular de salud en su cuenta en Twitter.

Examinó la situación de Cuba durante la más reciente semana, un período en el que se han confirmado 21 mil 783 nuevos contagios, la cuarta semana de manera consecutiva en la que persiste el aumento de casos en el país. (Fuente: ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/283205-ministro-cubano-de-salud-advierte-que-todo-cuidado-sera-poco-para-minimizar-los-contagios-de-covid-19>



**Radio Habana Cuba**